

ITINERARIO AUSTRALIA Y MALDIVAS AUSTRALIA, MALDIVAS



Descripción

- Programa: **Australia y Maldivas**
- Ciudades: Sydney > Cairns > Melbourne > Maldivas
- Salidas: Diarias
- Duración: 15 días /13 noches.
- Origen: **Madrid y Barcelona** (Consultar otros orígenes)
- **Código: 22343**



Itinerario

Día 1 MADRID > SYDNEY (VÍA PUNTO/S DE CONEXIÓN)

Presentación en el aeropuerto de Madrid al menos 3 horas antes de la salida para tomar el vuelo con destino final Sydney.

Comidas y noche a bordo.

Día 2 SYDNEY

Llegada.

Traslado privado al hotel y alojamiento por 3 noches.

Día 3 SYDNEY

Por la mañana, visita de la ciudad de Sydney: Sobre las 07.30 les recogerán en el hotel. Visitarán el área histórica The Rocks para después disfrutar de las magníficas vistas de la Casa de la Ópera y el Harbour Bridge. Pasarán por el corazón comercial de la ciudad, el edificio Queen Victoria y la Torre de Sydney. Visitarán el moderno distrito de Oxford Street de Sídney y recorrerán Paddington con sus casas adosadas antes de llegar al Océano Pacífico. Verán el magnífico paseo por los acantilados de la costa alrededor de Tamarama y Bronte antes de continuar a la famosa playa de Bondi, donde disfrutará de tiempo libre para pasear por el paseo marítimo o tomarse un café o refresco en alguno de los emblemáticos locales del mismo (por cuenta propia). Podrá ver a los socorristas australianos y la mejor vista panorámica de Sydney en Dover Heights. Regreso a Sydney a través de Double Bay, Kings Cross y Mrs Macquarie's Point para disfrutar de un punto de vista mágico final sobre el puerto antes de regresar al centro de la ciudad. El recorrido concluye en Darling Harbour o Circular Quay.

(Excursión en grupo reducido, máximo 14 pasajeros)

Día 4 SYDNEY

Día libre.

Alojamiento.

Día 5 SYDNEY / CAIRNS

Traslado privado al aeropuerto y salida en vuelo a Cairns.

Llegada y traslado privado al hotel.

Alojamiento por 3 noches.

Día 6 CAIRNS

Excursión a Daintree, Cape Tribulation.

Duración aproximada: 11 horas. Guía de habla inglesa. Máximo 16 personas.

A las 07.00, recogida en el hotel por un guía experimentado, quien les dará una breve charla presentación antes de partir hacia Mossman, Cape Tribulation & Daintree, una zona de bosque tropicales solo accesible con vehículos 4x4. Las tierras de cultivo darán paso a los exuberantes bosques de selva tropical del Parque Nacional.

Llegada al río Daintree. Ligero snack y paseo en barco de una hora desde el que podrán observar la espectacular fauna y flora del lugar, caracterizado por sus manglares e inmensos cocodrilos que los pueblan.

Continuación al mirador de Alexandra Range para contemplar una vista panorámica de los paisajes que fusionan el intenso verde de la selva tropical con los azules eléctricos del Mar de Coral.

Experimente con los cinco sentidos la intensidad de la vida salvaje de la jungla a través de la pasarela de madera construida sobre lecho de la selva, y visite el centro de interpretación de flora y fauna para conocer de cerca los secretos de la naturaleza única del lugar. Con suerte, podrá vivir un encuentro con la alguna de las especies nativas de la zona como de esquivo casuario u otras especies únicas de fauna silvestre dentro de este hábitat particular.

Para el almuerzo (incluido) disfrutará de un variado menú en un café local.

Tendrán posibilidad de darse un baño refrescante en aguas naturales.

Nuestra travesía continuará hasta Cape Tribulation, hasta llegar a las cristalinas aguas del Pacífico. Paseo por la playa.

Regreso a Cairns sobre las 18.00 con una breve parada en la factoría de helados Daintree Ice Cream

Alojamiento.

Día 7 CAIRNS

Por la mañana les recogerán en el hotel para trasladarles a la Marina y disfrutar de un mini crucero de día completo a la Barrera de coral. Almuerzo incluido.

Alojamiento.

Día 8 CAIRNS / MELBOURNE

Traslado privado al aeropuerto y salida en vuelo a Melbourne. Llegada y traslado privado al hotel.

Alojamiento por 2 noches.

Día 9 MELBOURNE

Visita de medio día de la ciudad:

Guía de habla hispana e italiana

Grupo reducido: Máximo 11 personas.

Comienzo de una visita de unas 3 horas de la ciudad. Déjese deslumbrar por las maravillosas vistas de la ciudad más vibrante de Australia y aprenda sobre la fascinante historia de Melbourne con su guía. Visitará maravillas como Federation Square, el MCG (Melbourne Cricket Ground), la Catedral de San Patricio, Albert Park (sede del Gran Premio de Fórmula 1 de Australia), la playa de St Kilda y Melbourne Park, donde se lleva a cabo el Abierto de tenis de Australia.

Tiempo libre para almorzar (por cuenta propia)

Excursión a Phillip Island y Moonlit Sanctuary.

Guía de habla inglesa.

Grupo reducido: Máximo 11 personas.

Salida desde la Torre Eureka hacia el sureste desde Melbourne para llegar al Parque de Conservación Moonlit Sanctuary, donde conocerá especies en peligro de extinción, canguros, canguros y koalas, además de una variedad de coloridas aves y reptiles.

Nuestro viaje luego continúa a Phillip Island, el hogar del Gran Premio de Motociclismo de Australia y de los famosos Little Penguins. Al llegar a la isla, dependiendo de la época del año visitaremos la playa de Woolamai famosa por los surfistas. Desde aquí, nos dirigimos al extremo occidental de la isla para disfrutar de unas magníficas vistas del Estrecho de Bass y los Nobbies, que alberga la mayor colonia de lobos marinos de Australia.

Durante los meses de ahorro de luz diurna, viajará a la ciudad de Cowes, donde tendrá tiempo libre para cenar. En los meses de invierno, puede comer algo en el Centro de Visitantes del Desfile de Pingüinos o esperar su regreso sobre las 20.00 a su hotel de la ciudad.

Finalmente, un viaje a Phillip Island no está completo sin su evento de gala: el Desfile de pingüinos. Irás al Centro de visitantes para comprar, tomar un café y pasear por el malecón hasta la plataforma de observación donde verás a los pequeños pingüinos desembarcar, adornados en sus esmóquines mientras se apresuran a encontrar sus madrigueras. Opcionalmente, con coste adicional, podrá ver a los pingüinos en la plataforma de observación especial Penguins Plus cerca del lugar favorito de los pequeños pingüinos para salir del agua.

Regreso a Melbourne sobre las 21.00.

Día 10 MELBOURNE / MALE

Traslado privado al aeropuerto y salida en vuelo con destino final Male.

Noche a bordo.

Día 11 MALE

Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento por 3 noches.

Día 12 MALDIVAS · TODO INCLUIDO

Días libres. Alojamiento.

Día 13 MALDIVAS · TODO INCLUIDO

Días libres. Alojamiento.

Día 14 MALE / ESPAÑA

Traslado al aeropuerto y salida en vuelo de regreso.

Día 15 ESPAÑA

Llegada y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE.

INFORMACIÓN COVID y REQUISITOS DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

Alojamientos previstos o similares

Categoría OPCIÓN A	Destino
Parkroyal Darling Harbour	Sydney (Australia)
Pacific Hotel Cairns	Cairns (Australia)
Indigo Melbourne On Flinders	Melbourne (Australia)
Varu Island Resort	Maldivas (Maldivas)

Precios desde

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos internacionales en clase turista.
- Alojamiento en los hoteles especificados.
- Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#)
- Traslados especificados en servicio privado en inglés en Sydney, Cairns y Melbourne.
- Visitas especificadas en servicio regular, en inglés:
 - Sydney:
 - Visita de la ciudad.
 - Melbourne
 - Visita de la ciudad y Philipp Island.
 - Cairns:
 - Excursión a Daintree y Cape Tribulation,
 - Crucero de día completo a la barrera de coral
- Traslados desde el aeropuerto de Male al hotel de Maldivas en barco.
- Alojamiento en el hotel de Maldivas en régimen de Todo Incluido.
- Tasas de aeropuerto (a reconfirmar en el momento de la emisión).

No Incluye

- Gastos personales.
- Propinas de guía y conductor. – a voluntad.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado como incluido.
- Bebidas en las comidas. (salvo especificación en contra)
- Reserva de asientos en los vuelos: La mayoría de las compañías cobran un suplemento por reservar asientos con antelación. Se haga esta reserva con suplemento o sin él, por favor tenga en cuenta que la compañía se reserva el derecho de cambiar/cancelar los asientos en cualquier momento del viaje.
- Excursiones no mencionadas o detalladas como optativas, entradas a museos, monumentos y otros NO mencionados en programa como tasas aeroportuarias e impuestos de salida del país.

- Excursiones opcionales.
- Tramitación del visado electrónico a Australia para españoles.
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación. [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)

Condiciones

Para la correcta emisión de los billetes aéreos, es imprescindible que nos envíen los DATOS EXACTOS DEL PASAPORTE EN VIGOR PARA REALIZAR EL VIAJE. Para evitar errores recomendamos que nos envíen una copia del mismo, NO asumimos responsabilidades por las incorrecciones.

Notas Importantes

Validez de este presupuesto: 15 días. Pasado este plazo, habrá que revisar si siguen vigentes las promociones aplicadas.

Disponibilidad sujeta al momento de reservar.

Debido a la situación sanitaria actual, los requisitos de entrada a cada país cambian relativamente a menudo. En el momento de la confirmación de la reserva, informaremos de las condiciones de viaje en ese momento, pero hay que tener en cuenta que estas condiciones pueden cambiar hasta el último momento y pueden suponer un desembolso adicional por parte del pasajero.

Puede ver las condiciones actuales en el siguiente enlace: <https://www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites>

Una vez confirmada la reserva, el importe del seguro no será reembolsable en ningún caso.

Recomendamos encarecidamente la contratación de un seguro adicional que incluya gastos de cancelación. Si lo desea, podemos gestionarlo nosotros (Deberá ser contratado el día de la confirmación del viaje). Consultar precios y condiciones.

Para la correcta reserva y emisión de los billetes aéreos, es imprescindible que nos envíen los DATOS EXACTOS DEL PASAPORTE EN VIGOR PARA REALIZAR EL VIAJE. Para evitar errores recomendamos que nos envíen una copia del mismo, NO asumimos responsabilidades por las incorrecciones.

Compruebe que los nombres de la reserva coinciden con los que figuran en los pasaportes, ya que las compañías aéreas no permiten correcciones. Un cambio de nombre implicará hacer una nueva reserva con un posible incremento de tarifa que deberá asumir el pasajero.

Compruebe detenidamente la limitación de equipaje en la web de cada compañía, para ajustarse siempre a la política más restrictiva.

Recomendamos realizar el check -in on line el día anterior a la salida, siempre que la compañía aérea lo permita.

El pasaporte deberá tener una validez mínima de 6 meses.

El orden de las visitas puede verse modificado.

El "Check In" en los hoteles es a partir de las 1500hs.

Para garantizar la ocupación antes de esta hora supondrá un cargo adicional. De lo contrario estará sujeta a disponibilidad.

El "Check out" en los hoteles a las 1000hs.

Para garantizar la ocupación de la habitación después de esta hora supondrá un cargo adicional. De lo contrario estará sujeta a disponibilidad.

Se necesita carnet de conducir internacional, junto con el español y una tarjeta de crédito a nombre del conductor.

Se necesita visado / autorización electrónica para entrar en Australia, Nueva Zelanda y USA (aunque sea en tránsito)

Consultar requisitos en: <https://www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites>

Notas importantes respecto a los traslados en Maldivas:

- Los horarios no están pre-establecidos y están sujetos a condiciones meteorológicas y operativas. (Se informan la noche anterior).
- Es posible que el pasajero deba adaptarse a los horarios de salida/llegada de otros vuelos: no se garantiza un tiempo de espera determinado.

Este viaje se rige por las siguientes Condiciones Generales de contratación. Todos nuestros viajes combinados incluyen un seguro de viaje básico.

Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

[https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario de informacion normalizada.pdf](https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf)

[Pulsa aquí para ver las condiciones generales.](#)

Destinos del Mundo

Tu touroperador de confianza



Confirmación Generada por el sistema



